
5 Pièces

164 m²

Réf. 85510368

2 372 000 €

Megève
Appartement à vendre (74120)
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Cadre  de  vie  intimiste  et  raffiné  pour  ce  bas  de  chalet  d'exception

idéalement situé dans une impasse à seulement 5 minutes à pieds du

centre du village, il bénéficie d'une exposition SUD et OUEST, assurant

un  ensoleillement  tout  au  long  de  la  journée.Il  a  été  habilement  et

intelligemment  séparé  du  haut  du  chalet  :  le  chacun  chez  soi  est

parfaitement  respecté.Rénové  avec  soin  il  y  a  8  ans,  ce  spacieux

appartement  de  164,5  m2  aux  lignes  contemporaines  offre  de

superbes  finitions,  alliant  confort  et  esthétique.  En  montagne,  le

chauffage au sol est d'un grand confort et permet une chaleur douce ...

An  intimate,  refined  setting  for  this  exceptional  lower  chalet,  ideally  located  in  a

cul-de-sac just  5 minutes'  walk  from the village center,  it  benefits  from a SOUTH

and WEST exposure, ensuring sunshine all day long.It has been cleverly separated

from  the  upper  part  of  the  chalet,  so  that  everyone  can  feel  at  home.Carefully

renovated 8 years  ago,  this  spacious  164.5 m2 apartment  with  its  contemporary

lines offers superb finishes, combining comfort and aesthetics. In the mountains, the

underfloor  heating  is  extremely  comfortable,  providing  gentle,  even  warmth.The

sleeping area is cleverly ...

AGENCE V AV

144 Allée Kisling - 83110 SANARY-SUR-MER
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